

園だより

1年間を振り返って

1年を振り返るといつも感じるのですが、できなかったことが小さな積み重ねにより、できるようになっていくお子さんたちの成長に驚かされます。普段、給食の検食をしながらお子さんたちの園庭での活動を見ているとお子さんたちが友達同士と一緒に手をつないで遊んでいたりと、清掃車があるとみんな駆け寄って声をかけたりする姿をみてほっこりとしています。

おおきな樹では、毎日終業時に全員で1日の振り返りの中で各クラスで事故を未然に防ぐためヒヤリハットの報告と共にニコリほっとと言って各クラスから毎日必ず、思わずお子さんの行動で微笑ましかったことやできるようになったことなどを発表して職員全体でポジティブな部分を共有しています。ニコリほっとを発表することで普段、見ることができない一面などを聞くことができとても楽しみな時間になっています。

4月以降、卒園や進級によりお子さんたちの環境が変わりますが、様々な友達や新たな支援者との出会いなど多くの経験を積んでもらい、また新しいニコリほっとの発見を楽しみにしています。
(園長 小木)

4月の予定

- 3日(月) 入園・進級のつどい
- 11日(火) 避難訓練
- 18日(火) 身体測定(にじぐみ)
- 19日(水) 身体測定(ほしぐみ)
- 20日(木) 身体測定(つきぐみ)
- 21日(金) 誕生日会(つきぐみ)
- 28日(金) 引き取り訓練 帰りのバス送迎なし



♪うた はるですね はるですよ
こいのぼり

3月生まれのお友だちお誕生日おめでとう



つきぐみ

7日につきぐみのお誕生会を行いました。1名のお友だちが4才のお誕生日を迎えました。自分がお祝いしてもらった日を楽しみにしていたので、ローソクの火を何度も大きく息を吹きかけ、嬉しそうな笑顔を見せてくれました♥アンパンマンとジャムおじさんのパペットがタオルケーキを作るお話みて、楽しいお誕生会となりました。

にじぐみ

6日ににじぐみのお誕生会を行いました。お楽しみでは、「ぞうさんの帽子」のパネルシアターを行いました。質問コーナーでは、「好きな色は何ですか?」「バスと電車好きですか?」などと、お友だちに質問しました。質問コーナーの後にケーキが出てくると目をキラキラさせていました。Happyバースデーの歌の際には拍手をし、ローソクの火を吹き消す時には、一生懸命「フー」とする様子が可愛かったです♪

お知らせ

- ・3月31日(金)は卒園式です。年長児のみの参加となります。年中、年少のお子さんは、お休みとなります。
- ・3月30日(木)が今年度最終登園日となります。ロッカーの荷物を持ち帰りますので、29日(水)までに荷物袋をお持ちください。
- ・4月3日(月)から新しいクラスでの生活がスタートします。着替えやオムツ、汚れもの袋、補充用の着替えなど確認して再度お持ちください。
- ・4月3日(月)よりバスの運行時間等も変更になります。新年度のバス運行については、変更のお知らせを配布しましたので、そちらをご確認ください。不明な点等ありましたら、ご連絡ください。

お別れの季節

9名のお子さんがおおきな樹を卒園し、1名のお子さんが退園します。新しい環境に1日でも早く慣れて、新しいお友だちがたくさんできるように願っています。

職員研修 テーマ〈防犯について〉

2月の研修では、伊勢原警察署の方にお越しいただき、防犯についてのお話と、不審者が侵入した際の対応方法についてのDVDを見ました。DVDでは、不審者の声の掛け方や、実際に侵入されてしまった場合の職員の動きや連携のとり方などについて学びました。DVDを見た後は、さすまたの効果的な使い方を教えていただきました。動かす時の負担のかかり方や、気を付ける点など、想像以上に使い方が難しいことを知りました。今回の研修で学んだことを毎月の訓練や、日頃の防犯に活かしていきたいと思ひます。



おひなまつり

3月3日(金)2階の和室にてひなまつりの行事を楽しみました。クラスごとにおひなさまの前で「ひなまつり」の歌を歌ったり、お菓子をいただいたり、リンゴジュースを飲みながら楽しく季節感を味わいました。いつもと違った雰囲気、背筋を正して静かにお菓子を食べている様子がとてもかわいらしかったです。

懇談会について

3/10(金)に懇談会を行いました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。今回はグループごとに分かれ、フリートーキングを行いました。最初に自己紹介と学生時代の部活の紹介を行い「え～私も同じ!」とほぐれたところでお話が始まりました。帰宅後の遊び、トイレトレーニング、薬の飲み方、就学についてなど、悩んでいることやアドバイスなどたくさんのお話がありました。ようやく対面での開催ができ、有意義な時間となりました。